

Stadtplanungsamt
Zieglerstrasse 62
Postfach
3001 Bern

Bern, 02. Februar 2010

**Stellungnahme der QUAV 4 zur Mitwirkungsaufgabe
Nutzungszonenplan Allmenden**

Entsprechend DV Beschluss vom 27. Januar 2010

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident
Lieber Alex
Sehr geehrte Damen und Herren

Die Quartierkommission des Stadtteils 4, QUAV 4, dankt für die Einladung zur Stellungnahme. Sie hat die Vorlage an ihrer Sitzung vom 27. Januar diskutiert und ist zu folgendem Schluss gekommen:

Grundsätzlich

Die QUAV 4 ist - wie der Quartierverein Burgfeld - der Ansicht, dass die Zoneneinteilung auf der kleinen Allmend noch nicht optimal ist. Mit den Vorschlägen für die grosse Allmend sind wir unter der Voraussetzung einverstanden, dass die Velo- und Fussverbindung zwischen Kleiner Allmend und Stade de Suisse verbessert werde. Generell ist es uns wichtig, dass die vor Ort tätigen Vereine, insbesondere der Quartierverein Burgfeld in die Detailprojektierung einbezogen werden.

Einteilung der kleinen Allmend

Bereits an der Vorstellung des Zonenplans im Stadtplanungsamt wurde von den anwesenden Nutzern Kritik laut. Unseres Erachtens ist sie berechtigt: durch die vorgesehene Längsrichtung der Fussballfelder wird das Hornusserfeld eingeschränkt. Die absehbaren Nutzerkonflikte zwischen Hornussern und Fussballern können durch die Lage der Fussballfelder längs des Zentwegs weitgehend entschärft werden, und tragen damit wesentlich zur Sicherheit bei. Der Spielbereich für Kinder in unmittelbarer Nähe des existierenden Cafés und des Gemeinschaftshauses macht wohl auch mehr Sinn, als ein neuer Quartierplatz an der Grenze zum nicht bewohnten, sondern durch Gewerbebetriebe geprägten Ende der Kleinen All-

mend. Die uns durch den Quartierverein Burgfeld präsentierte und auch Ihnen mit deren Stellungnahme zugestellte Planskizze leuchtet ein.

Parkierung

Wir bezweifeln, dass unter der uns im Begleitforum Bolligenstrasse als Fakt präsentierten, massiven und dauerhaften Verkehrsbelastung auf der Bolligenallee, die Parkierung in der Allee überhaupt möglich sein wird. Die Lage am Zentweg müsste geprüft werden.

Mit freundlichen Grüssen

Sabine Schärker, Präsidentin QUAV 4